

"Hatoria de los cristianos por el socialismo en Chile" es el muevo libro escrito por la periodista Teresa Denose. Loero donde relata, sin adjetivos ni comentarios, con la fria fuerza de los hochos, el proceso de infiltración mar-xista en algunos estratos de la Iglesia católica.

Desde los comiencos de la "Iglinia Joven", harta el movimiento de "Cristianos por el Socialismo", que llegi-

a agropar a 200 religiosos bajo el régiosos altendista, el libro consigna un diafile de personajes, algunos vigestes, otros obvidados, que contribuereno a políticar el cato-lationo. Torsas Docssos se ha limitado a recogiller hechos. citas, frases indessoratibles, con la precisión de un regis-tro documentado, acoque sintiendo en su intimidad espiritual el tremendo impacto de ver un credo y una

religión instrumentalizada por una ideología materialis-

En el pellogo de su obra, la autora manifesta temos per las reacciones que punde suacitas el libro y sún por laber sersado en dar — a los una realidad que muchos habiensis perferido ignorar o mantener oculta. Con estas

Todavia no ha habido Un libro denuncio tracciones adversas a milibro" ersponde Teresa Donoso a nuestras pregun parreces. Hay que con-siderar que silo baz trans-cumido dos sexuanas desde que la obra salió a la calle. La todo cuanto puedo decir por el momento.

- Por qué sintió temos de haber entado? pregun-

Porque como a ca-dica absolutamente tólica absolutamente militante que soy, siempre se nos emerió a los laicos a no altar la voz para de-nunciar fallas sobre el material bumano de la composición del la composición de la composición del la composición de la compos Iglesia. Pero la Iglesia, esbumanes, auropa ella mu-ma no pueda tener defec-tos, es sosoptible de érrues debido a las personas qu la componen. Por un momento petoli que podia ser errigos levantar mi voz en forma tan pública y documentada como es un libro, la palabra escrita queda Indeleble. Pero cuntatte lo merdia bito parte de la Iglesia, y, especialmente desde el Concilio Vaticano II. bros "maduros", capaces de opitaz, Ademio, el Ar-zobispo de Porrto Montt, Monselor Eladio Vicula, prononció una fruse que considero orientadora al respecto: "Antes que la amistad, está la verdad".

-¿Què responderta si le dijeran que con su libro ustral está fomentando la división de la Igleda?.

"Se habla mucho sobre la Unidad de la Igleda-responde la autora pero plesso-que tologona unidad se puede constrair sobre na división que ya existe, ue es un breho real, producido entre un sector que frata de cumplir los Enseñanzos, y otro sector que se la deviado hacia doctrinas políticas o hacia la conversión de la Trologia en una simple So-ciologia. Sobre sesta division no parde haber unidad. Conviene poner las cartas sobre la mer como en' el cavo de modad para poder intentar

La Infiltración de la Iglesia La Infiltración de la Iglesia Vista por Teresa Donoso Loero

gham; "el Diable simper cita a las Sagradar Escrituras cuando quiere trolar la infiltración po-pender a alguien?. litica en la loiceia?

Es una frase muy eise-ta. Creo firmemente co la

bajo un lenguaje evan-grilico".

¿Climo se podita con-

"Gomo todas las berejias que se suscitazon en la His-toria, el control de esta intal. Cro litramentar co la que se succiazon en la risentirencia del Demonio toria, el centro de esta inpone a los ecoprécisoses actuales) y cros selemás que las autoridades celeel Demonio está actuando
quizis en la forma más inlos elementos destándos
tridgente de sa trapyentoria, tradando de destruite a la
ladada nos desten y de la Demonia y la espersia. Iglesia por doutro y die la Doctrina y la energia.

que estimen convenientes Pero, por encima de eso, es este que sólo el po de Dios "para el cual nada es imposible", es el que sacará una vez más a la Iglesia limpia de toda herejia"

-Más de la mitad del clero en Chile es estran-jero, procedente de varios paises desarrollados. Comprenden bien noestra idioskorania y lus reseciones de nuestro pueblo, o

"En este sopretto respon-de Teresa Donoso- concuerdo plenamente con las declaraciones del Cardenal Silva Henriquez formo-ladas en Toledo (España), m el sentido de que los sacepdotes extranjeros tie-nen ideas aray poco-claras schen lo que hay que haces y cuid es la situación de-Chile. Parte del cleso cu-

tranjero llegado en los últimos años al país no comprende la idiosincrasia popular, se dejan deslum-beur ocquiriumente por las condiciones de miseria propias de un país sub-desarrollado y esta berida que ellos sienten los hace desviarse de sa papel sacredotal hacia una locha puramente humana, sociologica, política, con la cual coren que deben solucionar el sofriniento del pettimo.

Tur otro lado - prosigne nuestra entrevistada-muches, de ellos ya eran pro-marxistas en sus paises pro-markiblis en sus paises y han venido a América Latina en una milidos claramente subversiva, amparados en un fueno eclesiástico que algunos saccráctos creen totos. Con esto no quiero echar en un mismo saco a todos les religioses extranjeros, una existencia entera en nuestro país dedicados a sacerdotal".

El docubrimiento de cualquier crisis dentro de cuasquer crim dentro de sea religión pone sobre el tapete el problema de la Fe. Le hacemos presente a Teresa Donnso la franc, desgraciadamente tan in, con que macciona nucha gente del pueblo:
"ya no ballamos en quita
orser". La autrea de "His-toria de los Gristianos por el socialismo" responde

purifica mucho más aún, porque está por encima de las contingencias hucontingencias hu-na. Coundo se piermanus. Coundo se pier-de la fe en la Iglesia por el mal ejemplo dado por al-gunza o por muchos, significa que cua fe no tenta soficiente cimiento, cari no era verdadera Fe. Para probarly hay que recerdar que ésta no es la primera risis sufrida por la Iglesia crisis sufrida por la Iglesia, llevames 2 mil altos de inespentades. Sin emburgo millones de hombem y mojeres hant-upcudoadelan la furmemente consencioso de que muestra Iglesia es una institucción fuestlada por el misuso Cristo y que presentó "Los poderes del Inferen so prevalecersio". Infierno no prevalentria. En trelo caso, la posible piedida de fe es respon-sabilidad de los partores frente a Dios, quien sabra pordonar las dudas de esos conyentes a quienes sus sacordotes les han falludo?



La periodista Teresa Donoso, autora de una historia direstada de la UP, ahora ha publicado el proceso de

or el socialismo en Chile". Antes que la amistad està la verdad dice.

La Infiltración de la iglesia vista por Teresa Donoso Loero [artículo] Jorge Laplace.

Libros y documentos

AUTORÍA

Laplace, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Infiltración de la iglesia vista por Teresa Donoso Loero [artículo] Jorge Laplace. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile